

El verbo „gustar“

Redaktion Spanisch



© peepo/E+/Gettyimages-1312818032

Sich auf Spanisch über persönliche Vorlieben austauschen zu können, ist für Schülerinnen und Schüler ein motivierendes Thema sowie Ausdruck der eigenen Identität. In dieser interaktiven Lernstrecke wiederholen bzw. üben sie, die Struktur des Verbes „gustar“ richtig anzuwenden. Auch wenn sich Parallelen zur Struktur des deutschen Verbes „gefallen“ finden lassen, stellt das Verb „gustar“ in seiner Komplexität eine Herausforderung für Lernende dar. Mithilfe dieser digitalen Übungen lernen sie spielerisch, diese Herausforderung zu bewältigen.